

Almería, 19 de agosto de 2025

Estimados Patronos:

Terminado el proceso de selección para la provisión del puesto de “gerente”, se hace entrevista el martes, 19 de agosto a las 9:00 horas en la sede de la Fundación Bahía Almeriport.

La Comisión de Valoración, compuesta por ASEMPAL, Cámara de Comercio y Fundación Bahía Almeriport, habiendo delegado las dos primeras, en el Presidente de la Fundación para la valoración del candidato único presentado al puesto de gerente: Jorge Peral Sánchez, se decide que cumple con los requisitos y perfil del puesto directivo convocado.

Una vez que se formalicen los trámites oportunos para su contratación, se elevará propuesta de su designación al Patronato de la Fundación Bahía Almeriport, para su nombramiento.



Fdo: Vicente Milán Carricondo

Presidente

